



Le pigeon voyageur

1. Mumbai ses avantages et ses inconvénients



Mumbai est devenue la nouvelle capitale économique de l'état indien du Maharashtra, cette ville compte une population de 20 millions d'habitants au dernier recensement, c'est la ville d'Inde la plus peuplée et génère à elle seule 5% du PIB et son activité est de 25 % de la production industrielle. Mumbai abrite la banque de réserve indienne. Mais dans cette ville industrielle se

trouvent des bidonvilles tout autour de la capitale. Dans ces bidonvilles les conditions de vie sont insupportables. Ils vivent à côté des eaux usées et dorment sur des déchets. Les maisons sont faites de tôles et de cartons où s'entassent des familles entières.

2. Le développement en Inde.



Il y a beaucoup de bidonvilles et la ville elle-même est en voie de développement. L'importance économique de Mumbai et son haut niveau de vie attirent des migrants, ce qui assure à la ville une grande diversité sociale et culturelle. Mumbai est la ville la plus peuplée de l'Inde. Elle est de haute importance dans la vie économique.

La croissance soutenue a permis d'augmenter le niveau de vie d'une grosse partie de la population de l'Inde. Cependant, les miséreux des bidonvilles de Mumbai ou de Calcutta resteront longtemps très nombreux, même si leur part relative va en s'amenuisant dans cette immense population.



Paragraphe : comment pourrait se développer Mumbai ?

Pour que Mumbai soit une ville homogène, il faudrait que cette ville ait plus de logement sain pour ceux qui habitent dans les bidonvilles, en construisant des immeubles ou des maisons.

Il faudrait également plus de travail pour ceux qui n'en ont pas en augmentant les nombres de places dans les services ou les industries pour que le salaire augmente et que le pouvoir d'achat soit en hausse.

Les enfants devront obligatoirement aller au moins à l'école primaire pour avoir les bases de l'enseignement et réduire le taux d'analphabète chez les jeunes.

Ils commencent déjà à recycler les déchets trainant dans les bidonvilles pour libérer de la place et que la ville soit plus propre.

Il faut que tous les services soient accessibles pour que tout le monde ait des soins adaptés à ses problèmes même si ils n'ont pas la capacité de se fournir ces soins.

Limitier le taux de natalité en leurs imposants les moyens de contraceptions.

Réduire les impôts pour que les gens dont le revenu est plus faible, puissent vivre dans de meilleurs conditions.

Réduire le gaspillage en les recyclant et augmenter les transports en communs pour l'environnement en diminuant les voitures, les motos etc...

Le problème de cette ville est qu'elle est déjà surpeuplée mais en plus, chaque année beaucoup de migrant qui viennent des campagnes, arrivent en ville car il n'y a plus rien à faire en campagnes donc il faudrait augmenter l'agriculture, le commerce, les services et les loisirs (tourisme).

Les femmes sont toujours soumises aux hommes qui se croient supérieurs à elles. Résultats les femmes restent a la maison pour les taches ménagères et s'occuper des enfants et les hommes vont travailler pour gagner de l'argent.

Il faudrait raser les bidonvilles pour créer des maisons plus habitables pour les plus les plus démunis.

Réduire le prix des aliments pour que tout le monde puisse se payer de la nourriture saine et équilibrée dans des marchés de petits commerçants qui produisent eux même leurs consommations.